

ÉTICA JUDICIAL, SERIE, NÚM. 28.
LA ÉTICA DEL JUEZ



Obra que analiza el papel de los Jueces en un mundo que, desde la perspectiva del autor, es injusto. Son seis capítulos en los cuales se parte de la necesidad de la axiología antes del juicio legal y se culmina con la ponderación de la fortaleza del Juez, que descansa en la virtud y el carácter. En general, la investigación está debidamente documentada y representa una importante contribución al estudio de la ética judicial.

Autor: Carlos Díaz Hernández



11002829

228 pp.
Año: 2013
\$ 65.00